



Pressemitteilung

2. Mai 2019

„Energieeffizienz“ bei der Sanierung von Bestandsgebäuden

im 2. Teil unserer Vortragsreihe über private Energieoptimierungsmöglichkeiten beschäftigt sich Florian Wachler vom Institut für Energietechnik an der Ostbayerischen Technischen Universität Amberg-Weiden mit der energetischen Gebäudesanierung.

Tag der Veranstaltung: Mittwoch, 15. Mai 2019 um 19:00 Uhr
Ort: Zehntscheune Schlüsselfeld
Veranstalter: Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck und Stadt Schlüsselfeld
Veranstaltung: Vortrag „Energieeffizienz bei der Sanierung von Bestandsgebäuden“
Besonderheit:

Bestandsgebäude sind meist in ihrer massiven Bausubstanz sehr gut, verlieren aber im Winter die Heizwärme an ihre Umgebung. Durch eine Sanierung kann dies deutlich verbessert werden.

Ziele der energetischen Gebäudesanierung, Grundlagen, Kenngrößen und Fachbegriffe, Rahmenbedingungen, Gesetze, Normen und Richtlinien wird Herr Wachler an diesem Abend darstellen.

Ansprechpartner:

Josef Körner, 0176-24239788, info@drei-franken-info.de

Infos über die Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck:

Die drei fränkischen Gemeinden Burghaslach, Geiselwind und Schlüsselfeld schlossen sich im Jahr 2001 zur Kommunalen Allianz Drei-Franken-Eck zusammen. Diese Kooperation bedeutet für die Entwicklung des Drei-Franken-Ecks nicht nur die Erschließung neuer Einnahmequellen bzw. eine Verbesserung der staatlichen Fördermöglichkeiten, sondern sie ist auch eine moderne Strategie zur Bewältigung von nicht mehr alleine zu lösenden Aufgaben und Problemen.